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Carsten Zinn 
Stadtverordneter der LINKEN 
Ortsvorsteher des Brandenburgischen Viertels  
Frankfurter Allee 57 
16227 Eberswalde 
Tel.: (03334)354268, Mobil: (0170)2029881 
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                             Eberswalde, 6. September 2009 
 
Betreff: Club am Wald 
 
 
Beratungsfolge: 
 
Stadtverordnetenversammlung 24.09.2009  
 

 
 
Der Zustand der Außenanlagen des Clubs am Wald einschließlich 
der Skateanlage waren in der Vergangenheit mehrfach Gegenstand 
von Beschwerden betroffener Anwohner. Dazu kam eine umfassende 
öffentliche Diskussion in Gang. Seitens der Stadt Eberswalde 
wurden Maßnahmen zur Lösung der aufgeworfenen Probleme 
eingeleitet. Dazu gehört u. a. eine seit dem 1. August 2009 im 
Rahmen der öffentlichen Beschäftigungsförderung (Kommunalkom-
bi) dem Jugendklub zugeordnete befristete Stelle. 
 
Hierzu bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Nach welchem Anforderungsprofil (sozialpädagogische Aus- 
   bildung o. ä.) ist diese Kommunalkombi-Stelle vergeben 
   worden? Wie sind die Arbeitszeiten für diese Stelle  
   geregelt? 
 
2. Eine verantwortungsvolle und umfangreiche ehrenamtliche 
   Arbeit bei der Betreibung des Clubs am Wald wird durch den 
   Verein „Young Rebells“ geleistet. Wer sind die Ansprech- 
   partner dieses Vereins und wie wird der Verein in die 
   Maßnahmen zur Verbesserung der inhaltlichen Arbeit im 
   Jugendclub und bei der Aufrechterhaltung von Ordnung,  
   Sicherheit und Sauberkeit der Außenanlagen des Clubs  
   einschließlich der Skateanlage einbezogen? 
 
3. Welche Möglichkeiten werden seitens der Stadtverwaltung  
   gesehen, die Wirksamkeit der Clubarbeit und die Ausstrah- 
   lung des Clubs am Wald auf das Wohngebiet, bspw. durch  
   zeitlich und inhaltlich erweiterte Angebote, zu erhöhen? 
 



 
4. Gibt es Vorstellungen und Pläne, den Club am Wald zur  
   Verbesserung der jugendspezifischen und gegebenenfalls  
   generationsübergreifenden Freizeitgestaltung und einer 
   Ganztagsnutzung, einschließlich einer Nutzung am Wochen- 
   ende, an einen freien Träger zu übertragen? 
 
Neben der mündlichen Auskunft im Rahmen der StVV bitte ich um 
schriftliche Antwort. 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
 
 
gez. Carsten Zinn 


